

Hoy, en el 30º Aniversario de la Unión Demócrata Cristianos Lituanos

## **Pons: “Las fronteras de Lituania son las de Europa. Protegeremos nuestra integridad territorial, nuestra soberanía y nuestras libertades”**

- El vicesecretario de Institucional, Esteban González Pons, muestra su apoyo al pueblo lituano ante el ataque a sus fronteras por parte del régimen de Aleksandr Lukashenko: **“No estáis solos. Las fronteras lituanas son fronteras españolas. Son las fronteras italianas. Son fronteras alemanas, son fronteras francesas. Las fronteras de Lituania son las de Europa”**
- Asegura que “no importa cuántas veces Putin y sus aliados, dentro o fuera de nuestras fronteras, intenten separarnos”. “Protegeremos nuestras fronteras, nuestra integridad territorial, nuestra soberanía, nuestras libertades y nuestro modo de vida europeo”, incide
- Resalta las similitudes entre **la Unión Demócrata Cristianos Lituanos y el PP**, dos partidos reformistas, humanistas, pro-europeístas, que ayudaron a construir y consolidar los regímenes democráticos de sus países y que **luchan desde el Estado de Derecho y la libertad**
- Apunta que Lukashenko es una “marioneta” de Vladimir Putin y recuerda cómo el Kremlin amañó las elecciones de agosto de 2020 en Bielorrusia
- Denuncia las persecuciones, torturas y asesinatos del régimen de Lukashenko, que “obligaron a los demócratas a escapar”; y califica de “cruel e inhumano” la instrumentalización de los migrantes como armas de guerra
- “El verdadero enemigo está sentado en el Kremlin, pero ese no es su lugar. Su lugar está esperando una sentencia de cárcel ante un Tribunal Internacional. Ahí es donde pertenecen Putin y Lukashenko y no descansaremos hasta verlos tras las rejas”, manifiesta
- **“No nos rendiremos porque somos mejores que ellos y porque estamos en el lado correcto de la historia”**, añade